



France, beau pays aux paysages multiples magnifiques, avec tes villes aussi belles les unes que les autres, dotées d'une richesse architecturale dont Paris ton plus beau joyau romantique. France avec ton patrimoine rural irremplaçable, poumon de notre économie agricole.

France avec ton peuple tolérant, accueillant qui ouvre les bras aux plus démunis, aux opprimés, France pays des libertés, de la libre expression, France qui offre tes avantages aux autres venus d'ailleurs, France tu t'essouffles, France tu te meurs, France tu abandonnes ton peuple en souffrance.

Peuple de France, on t'inculque de ne plus voir, ne plus entendre et surtout de ne plus rien dire. Peuple de France sort de ce coma artificiel dans lequel les gouvernements successifs irresponsables t'ont plongé.

Au nom du respect des autres venus d'ailleurs avec leur culture, us et coutumes, peuple de France on t'oblige à faire le dos rond, à encaisser les coups, à te taire, à subir, à accepter un mode de vie qui n'est pas le tien et à te faire tuer, massacrer au nom d'une idéologie ancestrale dépassée et totalitaire, mais peuple de France n'aie pas peur, reste debout !

Comment peux-tu te laisser faire sans réagir ? Peuple de France réveille-toi !

Peuple de France, tu as toujours accepté la différence, par contre cette différence ne t'accepte pas et renie ton histoire et tes racines chrétiennes. Des hommes bien placés n'ont cessé de démanteler et de détruire petits bouts par petits bouts tes origines, ton terroir pour les donner en pâtures à des arrivistes inquisiteurs, conquérants d'une terre qui n'est pas la leur.

On se demande bien qui est raciste, mot interdit pour certains et autorisé pour d'autres, puisque, peuple de France tu es traité de "porc" "d'impur" de "mécréant" de "sous-chien" et tes filles et tes femmes de chair à prendre de gré ou de force.

Où est passé ta liberté, le respect que l'on te doit ?

Où sont passées l'autorité et la justice qui doivent te protéger ?

Où est la laïcité ? La vraie, celle de la loi de 1905.

France en plus d'asservir ton peuple à la gangrène, c'est aussi à ta souveraineté aussi que l'on s'en prend avec cette Europe qui veut te faire courber l'échine et de fait prendre le contrôle.

France, réveille-toi !

Tu n'as pas à t'abaisser. Reprends les rênes. Bats toi. Résiste.

France tu es vendue au plus offrant, tes hôtels de luxe et autres bâtiments historiques ou classés, ton terroir, ton patrimoine gastronomique ... Stop ! ça suffit ! France réveille-toi !

Peuple de France souviens toi de ton hymne national ! Aujourd'hui ces mots, ces phrases sont d'actualité.

Couplet 1 :

"Allons enfants de la Patrie,
Le jour de gloire est arrivé !
Contre nous de la tyrannie,
L'étendard sanglant est levé, (bis) Entendez-vous dans les campagnes Mugir ces féroces soldats ?
Ils viennent jusque dans vos bras Egorger vos fils, vos compagnes !"...

Couplet 3 :

..."**Quoi ! des cohortes étrangères Feraient la loi dans nos foyers !** Quoi ! Ces phalanges mercenaires
Terrasseraient nos fiers guerriers ! (bis)
Grand Dieu ! Par des mains enchaînées
Nos fronts sous le joug se ploieraient De vils despotes deviendraient Les maîtres de nos destinées !"...

Couplet 6 :

... "Amour sacré de la Patrie,
Conduis, soutiens nos bras vengeurs Liberté, Liberté chérie,
Combats avec tes défenseurs ! (bis) Sous nos drapeaux que la victoire Accoure à tes mâles accents,
Que tes ennemis expirants Voient ton triomphe et notre gloire !... "

France ta force est ton peuple : **souveraineté du peuple par le peuple pour le peuple.**

Peuple de France réveille-toi, réagis, ose te faire entendre, va jusqu'au bout de tes convictions, pense à tes enfants et à leur avenir. N'écoute pas les détracteurs qui ne déversent que mensonges et haine pour encore te tromper.

Sans violence, en toute liberté et dans la paix, tu peux le faire, tu en as les moyens car tu as une arme imparable et il faut t'en servir.

Peuple de France ton arme, c'est le bon choix que tu peux faire en exerçant ton droit de vote, en désignant celle qui défend réellement les valeurs de ton pays, celle qui a un franc parlé plein de vérité en qui déjà des millions de français font confiance.

Celle qui porte les couleurs de l'espoir de demain, je la nomme : Marine LE PEN

Peuple de France, par ton arme, ton bulletin de vote, redonne toi espoir.

Agnès TARRASO
Secrétaire Départementale de la Corrèze
Conseillère Régionale Nouvelle Aquitaine